全国社会福祉協議会会長表彰を受賞 ~白倉健一さん・佐藤健勝さん~

「全国社会福祉大会」において、全国社会福祉協議会会長表彰が行われ、 本町から社会福祉法人南幌福祉会 前理事長 首倉健一さんと、社会 福祉法人南幌苑 理事 佐藤健勝さんのお二方が受賞されました。 白倉さんは、平成元年より平成25年6月に退任されるまで、社会福祉 法人南幌福祉会の理事及び理事長として、通所施設の開設、在宅介護



支援センターの創設など、地域 福祉の振興に寄与された功績が 認められました。



佐藤さんは、平成元年より現在に至るまで、社会福祉法人南幌苑の理 事として、自社経営の自動車整備工場に入所者を職場実習生として受 け入れ、自立活動の指導、受け入れ先の拡大に尽力され、入所から通 所へと地域移行への促進に努められた功績が認められました。 お二方には、これからも地域福祉の振興にご尽力いただければと思い ます。本当におめでとうございます。

みんなで楽しくお餅をつきました! ~すくすく広場~

保健福祉総合センターあいくる調理室にて就学前の子ども13名と保護者10名の参加のもとお餅つきを行 いました。お餅つきでは保護者が大きな杵、子供は小さい杵を持って順番にお餅をつきました。 その後、自分で丸めたお餅をきなこ餅や、お雑煮にしてみんなで楽しく食べました。参加者からは、「普 段はお餅つきをしたり、見る機会がなかったのでとても良い経験ができた。」と好評でした。





地域貢献活動 ~恵庭・荒井経常建設共同企業体~

恵庭・荒井経常建設共同企業体(恵庭建設:恵庭市、荒井建設:旭川市)より南幌町内でのボランティ アを目的として、町道ゴミ拾い及び不法投棄等啓発看板設置の申し出をいただき、南幌町内における地 域環境等の維持向上へ多大な地域貢献活動が行われました。





災害図上訓練(DIG)を実施しました ~北町町内会~

北町コミュニティセンターにおいて、北町町内会に在住の24名が参加し、災害時における避難経路・避 難場所などを確認する災害図上訓練(DIG)が行われました。

当日は南空知消防組合南幌支署職員と町防災担当を講師に招き、「地震」を想定し避難経路などの確認を 行いました。非常用持出品の必要性、隣近所への「声掛け」や日頃からの地域でのコミュニケーション づくりが災害時には重要となることを改めて認識した訓練となりました。





あの熱気をもう一度、一夜限りのディスコ開催 ~ディスコナイトイン南幌2013~

農村環境改善センターに、かつてブームとなったディスコが設けられ、町内外300名以上の参加者で賑わ いをみせました。昭和50年代からのディスコブームのなかで青春時代を過ごした南幌町の有志が企画し たもので、ホールにはお立ち台やミラーボールも設置され、ディスコが再現されました。

生バンド演奏や懐かしの曲が流れると、かつてのブームを彷彿とさせる派手な衣装に身を包んだ人など が多く集まり、踊りを楽しんでいました。イベントを企画した山下さんは「40代、50代の人は青春時代 を思い出して血が騒ぎます。皆さんに楽しんでもらえたと思います」と話していました。

実行委員会より、教育振興に役立ててくださいと、 売り上げの一部を町へ寄付していただきました。





力の入る熱戦を繰り広げました! ~全町女性ミニバレーボール大会~

全町女性ミニバレーボール大会が11行政区15チーム117名の参加のもとスポーツセンターで開催されまし た。予選から白熱した試合展開に応援団から熱い声援がおくられていました。

決勝戦は昨年と同様、稲穂Bチーム、東町Aチームとの対戦となり、フルセットまでもつれ込む激戦の末、 東町Aチームが優勝の栄冠に輝きました。

●本戦

平成25年12月1日

 $\widehat{\boxplus}$

優勝:東町A 準優勝:稲穂B

3 位:西町A・稲穂A

●親睦トーナメント 1 位:東町B





平成25年12月7日

 $\widehat{\mathbb{H}}$

学校給食へ南幌産秋まき小麦を使ったうどんの供給 ~JAなんぽろ~

JAなんぽろ(代表理事組合長 荒明 稔)より、学校給食への食材の提供を通じて、子どもたちに南幌 町の基幹産業である農業と食生活の重要性について理解を深めてもらうために、昨年秋の新米及び野菜の

提供に続いて、今年採れた南幌産秋まき小麦(きたほなみ小麦粉)

を使用したうどんが供給されま した。今回が初めての試みでし たが、子どもたちは美味しそうに 「肉うどん」を食べました。





年末年始の防火を呼びかけ ~第15区女性防火クラブ~

第15区女性防火クラブ会員が第15区内の各戸を訪問して 防火チラシを配布し、年末年始の防火の呼びかけをしま した。

年末年始は何かとせわしない日が続くため、ちょっとし た不注意から火災が発生することが多く、第15区女性防 火クラブではこの時期を特に火災予防が必要な期間とし て毎年、防火PRを実施しています。



中学生の部が復活! ~子ども会ミニバレー~

子ども会育成連絡協議会(岩井恒信会長)主催のミニバレーボール大会が開催されました。今年は5年ぶり に中学生の部も開催され、小・中学生合わせて16チーム130名が参加し、熱い闘いが繰り広げられました。



勝:6区ちびっ子 準優勝: 8区·15区 3 位:西町Bチーム



優 勝:稲穂ファイヤーズ 準優勝:8区・15区・緑町 3 位:西町Aチーム



優 勝:最強亀谷組 準優勝: Nanporo Jr Volleyball 3 位:Let's go のぶちゃん

ボランティア活動でいい汗を! ~南幌養護学校高等部~

北海道南幌養護学校の高等部2年生12名が、昨年12月19日ビューロー の清掃ボランティアを行い、1階の床掃除やガラス拭き、階段などを

清掃しました。生徒は「きれいに なるとうれしい。人からありが とうと言われるともっとうれし い。」と顔いっぱいに汗をかきな がら話してくれました。また、こ のほかにも昨年秋に公園のゴミ 拾いを行っています。



